
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 06 del 18/01/2024

L'anno duemilaventiquattro, il giorno 18 Gennaio, regolannenie convocata alle ore 12:15 si è riunita la II Commissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine dei giorno:

1  Piano Urbano del TralTìco;

2  Verifica stato relativo alle aree verdi oggetto di "Adozione";

3  Istanza di solleeiio inerente l'approvazione di variante al piano di lottizzazione Convenzionata sita in contrada

Cavaliere e lottizzazione Convenzionala dei terreni siti in vìa batlifoglia.

7  Varie ed eventuali

CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO USCITA

Miano Sebastiano Presidente ORE 12:20 ORE 13:20

Bartolotta Fabiana Vicepresidente ORE 12:20 ORE 13:20

Campo Raffaella Componente ASSENTE ASSENTE

Giunta Carmelo Componente ASSENTE ASSENTE

Perdichizzi Francesco Componente ORE 12:15 ORE 13:20

Pino Tommaso Componente ORE 12:15 ORE 13:20

Torre Ilenia Componente ASSENTE ASSENTE

Il Presidente accertato il numero legale dichiara aperta la seduta, in seconda convocazione, alle ore 12:30.

Svolge le funzioni di Segretario il Consigliere Tommaso Pino.

Come concordato all'unanimità nelle precedenti commissioni previa proposta del componente Pino Tommaso, la com

missione ha effettualo un sopralluogo presso il cantiere di via Camarda -via Ugo Sant'Onofrio per verificare lo stato e

l'andamento dei lavori.

Il componente Perdichizzi solleva il problema di come sarà attraversalo il traversamenio della strada in corrispondenza

del dislivello lato Palenno. il componente Pino fa presente che sarebbe opportuno visionare il progetto per comprendere

se sarà realizzato un Ponte o una struttura diversa. Aggiunge che dal progeno potremmo conoscere anche la larghezza

della carreggiata in prossimità delle abitazioni circostanti e in corrispondenza dell'imbuto che è stato creato.

La consigliera Bartolotta chiede di sentire il Dirigente per conoscere Itempi di ultimazione dei lavori ed eventualmente

di apertura della strada.

Il consigliere Miano ritiene sia fondamentale sollecitare rimpresa per intensificare 1 lavori cosi da ultimare gli stessi il

prima possibile in quanto la chiusura di alcuni incroci sta causando vari problemi alla circolazione stradale.

il consigliere Miano concorde con i coileghi ed aggiunge che occorre intervenire urgentemente con opere di ripristino

volte ad eliminare le infiltrazioni di acqua provenienti dal solaio superiore al fine di preservare le parti strutturali.

La commissione viene chiusa alle ore 13:20 e tornerà a riunirsi come da calendario.

Segretario li/presidente/ /


